



【今月のTOPICS】

- ◇今月の言葉、お仕事備忘録、未来そうぞう塾のお知らせ
- ◇インターンシップ生が卒業しました facebookより、編集後記

【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP <https://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長 遠藤 悦代
部員 木下 心路
白岡 美奈
発行責任者 長田 雅子



事務所の朝礼より「今月の言葉」をお届けします



2年間『老子の言葉』をお届けして参りましたが、今号からリニューアルいたします。

弊所の朝礼では4つのサイコロを順番に振って素早く出た目を暗算し、一番大きい人が「本日の司会」、一番小さい人が司会の読んだ課題図書（偉人の言葉など）の感想や考えたことを話します。

今号から朝礼の課題図書より『今月の言葉』をお届けします。今回はアランの『幸福論』です。

今月の言葉

「感情ではなく、態度をコントロールする」

現在の1冊 | 『幸福論』アラン著 ディスカヴァー・トゥエンティワン出版
アラン (1868~1951) 哲学者・フランス

日常の中で喜んだり、怒りを覚えたり、悲しくなったり、楽しくなったり、喜怒哀楽を表現することはとても大切です。ただ、怒りや悲しみをそのままストレートに態度に表すと、自分が望まぬ展開になることがあります。頭で感情をコントロールするのは難しいですが、スポーツや作業などの身体の活動を使って感情=態度をコントロールすることはできます。やっている間に没頭して、感情の大きな波はおさまっているものです。



今月は、個人の確定申告期限であると同時に、3月決算の会社にあつては、年度最終時期です。もれのないよう処理をしましょう。

2020年3月 お仕事備忘録

1. 国外財産調書の提出
2. 財産債務調書の提出
3. 確定申告の税額の延納の届出書
4. 個人の青色申告の承認申請
5. 所得税の更正の請求
6. 65歳以上の雇用保険料免除措置が終了
7. 新年度の36協定の締結

未来そうぞう塾のお知らせ

- 人活カードによるワークショップ
日時：3月19日(木)13:00~15:00
講師：スタッフ 遠藤悦代
受講料：2,000円/お一人様



インターンシップ生が卒業しました



後輩インターンシップ生に引継中

インターンシップ生の福本です。2018年4月から2020年1月までインターンシップ生として長田会計事務所で働きました。約2年間、いろいろなことに幅広く挑戦しました。

まず、いろいろな会計ソフトに触れた経験が楽しかったです。簿記で勉強する仕訳を領収書や通帳から入力するのは、実務ならではの経験でした。例えば同じ飲み物代でも福利厚生費、接待交際費、経費ではないなど、見分けるのが面白くも難しいところでした。また、ストリームド会計はお客様が撮影した領収書を、AIの技術で自動仕訳してくれるものです。先端技術で面白かったです。簡単にやり方を教えられ「後は頑張っ」と言われたのに最初はびっくりしましたが、「細かく教えられるより研究する方が好きかと思ったから」ということでした。その通りなのでとてもありがたかったです。

次に、法人、個人の確定申告書の作成もさせてもらいました。会計事務所でのインターンシップの話を友人にすると、お茶出しや電話番号のようなイメージを持っています。また、就職活動では会計事務所の面接で申告書作成の経験を話すと驚かれました。もちろん簡単ではないですが、日頃の入力の集大成のような感じで、月次のデータや資料から完成させていくのは非常に魅力的でした。法人の申告書作成はインターンシップでの目標にしていたので、一番やりがいのある業務でした。作成後はスタッフにチェックしてもらえて、安心して挑戦できる環境がとてもありがたかったです。

最後に研修です。所長から年末調整や確定申告業務のやり方を、外部の方から保険制度や新聞の読み方、コミュニケーションのワークショップや美味しいコーヒーの淹れ方までジャンルを問わずに学びました。会計事務所の研修というイメージを超えた内容で楽しかったです。どれも大変学びになりましたが、特に美術鑑賞が一番です。全く興味のない分野でしたが、知識ではなく目で注意深く観察するという見方を習ってから楽しくみられるようになりました。美術館に友人と行くようになり、最終的には一人でも行くようになったのは一番の変化かもしれません。

約2年、様々なことに挑戦し、多種多様な学びがあったインターンシップでした。4月からはコンサルタントとして社会に出ます。ここで経験したすべてを持って、新しいことにチャレンジしたいと思っています。あわよくば会計絡みの仕事があればぜひ挑戦したいと目論んでいます。

数えきれないくらい多くのことをたくさんの方から学ばせて頂いた2年間でした。本当にありがとうございました。

福本 雄基



長田会計事務所 facebook より



鏡開きをしました。
無病息災、いい一年でありますように。



長田会計事務所ではfacebookで情報発信しています。HPやQRコードからでもご覧いただけます。チェックしてみてください♪



編集後記

インターンシップ生の木下です。新聞作成には『編集長』という編集用ソフトを使っていたのですが、今月号からパワーポイントを使うことになりました。もともと使ったことのあるソフトなので、こちらの方が操作しやすく感じます。少しずつ使い勝手が違うので、模索してゆきたいと思います。卒業シーズンが終わると、出会いのシーズンです。新しい出会いも楽しみです。

